



Carême dans la ville
S'arrêter, grandir dans la foi

Soyons des témoins missionnaires de la Bonne Nouvelle !

Soeur Anne-Claire Dangeard

Responsable de Carême dans la ville

Pendant 40 jours, nous avons écouté les prédicateurs de ce carême qui nous ont confié ce qui donne du souffle à leur mission : la Parole de Dieu, la rencontre de l'autre et du tout-Autre. Ils nous ont redonné de l'élan pour répondre à l'appel du Christ : « Allez dans le monde entier. Proclamez l'Évangile à toute la création. » (Marc 16, 15) ... en paroles et en musique grâce à la liturgie apaisante des moniales de Beaufort. Tous les samedis, dans la série proposée par Théodom, le frère Jean-Michel Poffet, avec saint Paul, nous a rappelé l'urgence de la mission.

Toute l'équipe de Carême dans la ville a œuvré pour que ces méditations belles et variées vous parviennent chaque jour, et nous sommes restés en lien grâce aux réseaux sociaux, aux emails, aux courriers...

[je fais un don](#)

Et puis il y a vous. Vous nous avez accordé votre confiance. Avec plus de **132.000 internautes**, vous avez partagé vos commentaires, vos témoignages et votre prière. Vous avez aussi peut-être participé à nos week-ends dans un couvent pour fêter ensemble les 20 ans de Carême dans la ville ou aux rencontres de carême près de chez vous.

Voici le message que nous avons reçu pour vous de la part du secrétaire d'État du pape François: «A l'occasion du 20ème anniversaire de Carême dans la ville, le Saint-Père vous félicite pour cette audace évangélique sur le continent numérique. Il vous assure de sa proximité spirituelle. Il vous encourage, dans votre élan missionnaire, à utiliser les moyens de communication comme des instruments au service de la vérité et de la paix. Vous confiant à la sollicitude de la Vierge Marie, maîtresse de vie spirituelle et à l'intercession de Saint Dominique, le Pape vous accorde sa bénédiction.»

Nous voulons que nos propositions restent accessibles à tous, gratuitement et sans publicité Pour cela, nous avons besoin de vous, comme ambassadeur de Retraite dans la ville et comme donateur pour nous soutenir financièrement dans notre mission.

Votre don est un geste missionnaire. Il permet à la Bonne Nouvelle de rejoindre les jeunes, les personnes isolées mais aussi de traverser les frontières pour rejoindre tous les pays.

Merci de bien vouloir faire un don en ligne, en [cliquant ici](#).

Pour continuer à innover et améliorer nos propositions, nous avons besoin de votre avis. Répondez à notre sondage en [cliquant ici](#).

Maintenant le mystère pascal se dévoile avec le Ressuscité dans la joie de Pâques. Il fait de nous des témoins de la Bonne Nouvelle.

Le Christ est ressuscité, Alléluia ! Très belle fête de Pâques.

soeur Anne Claire Dangeard, op

Responsable de *Carême dans la ville*

